



Kleintettau, 05.01.2026

Berufsausbildung bei HEINZ-GLAS: Lukas Fiedler als „Bayernbester“ ausgezeichnet

Ausbildungsabschluss 2025: Bester Verfahrensmechaniker für Glastechnik in ganz Bayern



Ausbilder Andreas Perkowski, Absolvent Lukas Fiedler und Ausbildungsmanager Dominik Künzel halten die Urkunden für den Geehrten und HEINZ-GLAS in den Händen (v.l.)

Kleintettau. HEINZ-GLAS ist sehr stolz, den „Bayernbesten“ Verfahrensmechaniker für Glastechnik in den eigenen Reihen zu haben: Der diesjährige Absolvent Lukas Fiedler schloss seine Berufsausbildung nicht nur mit Bravour ab, sondern wurde Anfang Dezember seitens der IHK als „Bayernbester“ für seine außergewöhnliche Leistung geehrt.

Die herausragende Leistung der "Bayernbesten" in den unterschiedlichsten Ausbildungsberufen wird unter anderem an den folgenden Zahlen deutlich:



Rund 50.000 junge Leute in etwa 200 Ausbildungsberufen sind in diesem Prüfungsjahrgang in ganz Bayern zu den IHK-Abschlussprüfungen angetreten. „Sie haben es in ihrem Beruf auf Platz 1 geschafft. Das ist eine außergewöhnliche Leistung, auf die Sie sehr stolz sein können“, macht der IHK-Präsident Dr. Michael Waasner bei der Ehrung deutlich, an der auch Lukas Fiedler teilnahm. Im Bezirk der IHK für Oberfranken Bayreuth wurden insgesamt zwölf „Bayernbeste“ geehrt. Sie alle haben ihre Ausbildung im aktuellen Prüfungsjahrgang als Beste ihres jeweiligen Ausbildungsberufs abgeschlossen und sind damit die Besten im Freistaat.

IHK-Hauptgeschäftsführer Wolfram Brehm sagte: „Wir ehren nicht die Besten, sondern die Allerbesten, sozusagen die Elite“. Das sei wahrlich ein Grund stolz zu sein, zumal dieser Erfolg die Absolventen ein Leben lang begleiten werde.

„Natürlich bin ich sehr stolz auf diese tolle Ehrung. Ich mache meinen Job mit großer Leidenschaft und freue mich, meine berufliche Karriere bei HEINZ-GLAS fortzusetzen“, kommentierte Lukas Fiedler seine Auszeichnung.

Auch Dominik Künzel, Human Resources Education Manager, fand anerkennende Worte: „Unser Unternehmen bietet jungen Menschen hervorragende Voraussetzungen, um ihr Potenzial voll zu entfalten. Lukas hat diese Chancen konsequent genutzt und das Maximum aus seiner Ausbildung herausgeholt. Allein in diesem Jahr konnten wir bereits drei Auszubildende mit der Note Eins verabschieden – darunter auch Lukas, der mit seiner Auszeichnung noch einmal eine besondere Leistung obendrauf gesetzt hat. Das ist keineswegs selbstverständlich. Dieser Erfolg ist zugleich eine Bestätigung für die hohe Qualität unserer Ausbildung und das große Engagement unseres Ausbildungsteams.“

Weitere Infos finden Sie in der [Pressemeldung](#) der IHK für Oberfranken Bayreuth.

Über HEINZ-GLAS

Mit einer bis 1523 zurückreichenden Glasmacher-Familientradition und der Unternehmensgründung im Jahre 1622 gehört die HEINZ-GLAS Group heute zu den führenden Herstellern von Glas-Flakons und Tiegeln für die Parfüm- und Kosmetikindustrie. Unternehmerischer Weitblick und gezielte Investitionen trugen zum Erfolg auf dem internationalen Verpackungsmarkt bei. In mehreren deutschen Werken sowie an weiteren Standorten weltweit werden „Complete-Packaging“-Lösungen entwickelt, produziert, veredelt und global vertrieben – alles aus einer Hand. Zu den Kernkompetenzen der HEINZ-GLAS Group gehören insbesondere die Inhouse-Entwicklungsabteilung, der eigene Formenbau sowie absolute Hochtechnologie in der Glasproduktion und Veredelung. Mit seiner Innovationskraft, seiner konsequenten Qualitätsorientierung und nicht zuletzt seiner guten internationalen Investitionspolitik ist das Familienunternehmen als Global Player für die Zukunft lokal wie global gut aufgestellt. Seine hochwertigen und exklusiven Produkte werden von Kunden in aller Welt geschätzt. Die Flakons von HEINZ-GLAS setzen nicht nur



ästhetische, sondern auch technische Maßstäbe. Dazu kommen vielfältige Veredelungsmöglichkeiten, die jedem Flakon eine individuelle Note geben. Heute beschäftigt die HEINZ-GLAS Group rund 4.000 Mitarbeiter an 17 Standorten in 12 Ländern weltweit.